



L'Interco soutient le commerce local. Une réunion a eu lieu dernièrement au Pôle des services publics de Terrasson pour faire un point sur l'OCMR (Opération Collective en Milieu Rural). Ce sont des aides de la communauté de communes et du pays du Périgord noir pour les commerçants et artisans qui souhaitent rénover leur outil de travail. Déjà huit dossiers ont été accordés et 18 sont à l'étude. D'autres demandes pourraient être acceptées mais il faut faire vite. Quelques entreprises soutenues ont été invitées pour témoigner comme Sport 2000, l'Épicerie d'Ici, Alain Vedrenne qui s'occupe d'espaces verts et de la destruction des nids de frelons, et Arredo 3 qui installe des cuisines. Dominique Bousquet, président de la communauté de communes du Terrassonnais, était accompagné de Pascal Ziegler, en poste depuis janvier dernier sur ce dossier et que l'on peut joindre au 07.57.42.41.53 ou aupsiegler@cctth.fr.

L'opération a été lancée sur six communautés de communes du Périgord noir. Les huit bénéficiaires sont originaires de l'ensemble de la communauté de communes du Terrassonnais-Thenon-Hautefort : un à Thenon, un à Tourtoirac et un à Ste Eulalie d'Ans. Le montant de l'aide avoisine les 25 à 30% des travaux avec un plafond de 18.000 euros. Ces aides ont permis de financer dans les cas présents un changement de façade, de système informatique, l'accessibilité, un changement d'enseigne, etc. A noter par ailleurs qu'une enveloppe de 100.000 euros par an a été votée par la communauté de communes pour aider les entreprises à la création ou au développement, à la reprise ou cession.

Photo : quatre commerçants ou artisans, dont les dossiers ont été retenus, ont été reçus par Dominique Bousquet (de dos au 1er plan) et Pascal Ziegler (2ème en partant de la gauche)

- Interview audio replay de la radio Cristal Fm : [Un premier bilan positif pour l'OCMR, la communauté de communes soutient le commerce local, Dominique Bousquet président de l'interco](#) (diffusé le 4 septembre 2019)